



4月号

令和4年4月8日 発行

四中だより

朝霞市立朝霞第四中学校
埼玉県朝霞市栄町 5-1-60
TEL(048)466-4711
Fax(048)467-4744

目指す学校像

生き生きと学び、夢と希望を胸に、感動を実感できる学校

年度のはじまりに寄せて

校長 稲泉 功

桜の花びらが舞い、本校正門のふれあいガーデンの花壇にも色鮮やかな花が咲き誇っています。ものみな躍動する4月を迎え、令和4年度、朝霞第四中学校の教育活動が始まりました。

先ず、新1年生の保護者の皆様に入學のお慶びを申し上げます。中学校生活の出発にあたり、お子様の健やかな成長を心から願っておられることと存じます。

また、それぞれ、1学年ずつ進級した子どもたちの保護者の皆様、おめでとうござます。新入生だけでなくすべての子どもたちが、期待と希望に胸ふくらませ、この新学期を迎えております。

そのような子どもたちのそれぞれの思いを大切に、私たち教職員も、本校が、一人一人の子どもたちにとってよりよい成長の場であり続けるよう、全力を傾ける所存であります。

令和4年度

学校教育目標、目指す学校像、学校経営方針

1 学校教育目標

- (1) 自ら学ぶ生徒
- (2) 心豊かな生徒
- (3) たくましい生徒
- (4) のぞみつつける生徒

2 目指す学校像

「生き生きと学び、夢と希望を胸に、感動を実感できる学校」

3 学校経営方針

～目指す学校像の実現へ向け、教職員の力を結集し、地域に開かれた学校を創造する～

- (1) 生徒一人一人が主体的に学び、自己を高める教育の実践
- (2) 生徒一人一人が自分の良さに気づき、良さを伸ばそうとする教育の実践
- (3) 生徒一人一人が自分の成長を感じ、感動を実感できる教育の実践
- (4) 学校・家庭・地域が三位一体となり、生徒の自己実現に向け連携する教育の実践



中学校は、新学習指導要領が施行され2年目となりました。「生きる力」をさらに育み、人生や社会を切り拓いていく力を身に付けさせるために学校では実践的な力を生徒に養わせるよう努めてまいります。学校にとって一番大切であるのは教育の中心にある生徒です。生徒が毎日を生き生きと学校生活を送り、「わかった」「できた」「もっと知りたい、もっと挑戦したい」と日々自らの成長を感じ、感動を実感できる学校づくりを本年度もおこなってまいります。